

rechauffement climatique ?

Par **deydey**, le **10/10/2006** à **22:14**

à l'occasion de cette bande annonce, je me suis dit que le sujet n'avait pas encore été abordé...

Fragment of content type unknown

pensez-vous que ce film aura un impact?

que pensez-vous et que savez-vous du réchauffement climatique? adoptez-vous une attitude particulière?

[url:xmrtvaea]http://www.allocine.fr/film/video_gen_cfilm=111289.html[/url:xmrtvaea]

[url:xmrtvaea]<http://www.allocine.fr/webtv/acvision.asp?nopub=1&cvid=18637702&player=ASF&debit=H>

Par **Nounoupoun**, le **11/10/2006** à **11:07**

je crois qu'à la vitesse ou on va, on est en train de bousiller notre planète en bonne et due forme. Et il est grand temps de s'en préoccuper.

Perso, j'irai voir ce film.

disons qu'au train où vont les choses, chacun préférant son petit plaisir personnel à la planète dont on a quand même besoin pour vivre, on devrait commencer (on aurait du) à se bouger les fesses sévère!

On a des tas de trucs qui bousillent l'atmosphère et la planète: les gaz émis par les pots d'échappements, le gaspillage de l'eau, tout les produits d'entretiens et autre chimique qu'on déversent On est mal.

Par **zazou**, le **11/10/2006** à **16:19**

pour éviter de polluer notre planète, il y a le vélo comme ça à la fois ça te réveille pour aller en cours, tu fais du sport et tu respires et tu évites les embouteillages

Je dis pas ça pour moi car j'utilise la voiture la plupart du temps donc je ne critiquerai pas

Par **Camille**, le **16/10/2006** à **10:50**

Bjr,

M'enfin, faut être positif dans la vie !

Moi, par exemple, j'ai déjà retenu 10 hectares de terrains agricoles à Mortagne au Perche en vue d'en faire une marina et un port de plaisance. D'après mes calculs, dans à peu près 50

ans, ce sera pile au bord de la mer... 

Par **deydey**, le **16/10/2006** à **17:34**

[quote="Camille":1r9hx8u3]Bjr,

M'enfin, faut être positif dans la vie !

Moi, par exemple, j'ai déjà retenu 10 hectares de terrains agricoles à Mortagne au Perche en vue d'en faire une marina et un port de plaisance. D'après mes calculs, dans à peu près 50

ans, ce sera pile au bord de la mer...  [quote:1r9hx8u3]

[img:1r9hx8u3]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Rires/rire-20060614.gif[/img:1r9hx8u3]

:lol: :))

franchement Camille j'adore trop tes messages! 

Par **hermione94**, le **12/11/2006** à **17:07**

ce que j'en sais, c'est que de toute façon, l'effet de serre est un effet naturel. Il est certainement accentué par les excès de CO2, mais bon, il y a déjà du CO2 en grande quantité dans l'atmosphère sans que l'homme n'intervienne. Je dirais également que même si la France prenait des mesures, et baissait sa consommation de 10% ce qui serait énorme, cela ne représenterait même pas 1% au niveau mondial, on ne peut pas dire à la Chine ou à l'Inde d'arrêter leurs productions polluantes car elles n'en sont pas à l'origine... l'Europe (et l'Amérique...), avec la révolution industrielle, a commencé à montrer l'exemple, quand on est un pays industrialisé on vit bien. Sinon, on vit dans la misère. Et on ne peut rien faire à notre échelle, tant que les gros big boss (USA) ne se décident pas.....

Enfin, j'ajouterais que faut pas croire que parce qu'on coupe les arbres en Amazonie, on n'aura plus d'oxygène en Europe ou je ne sais quoi...^ lol ça marche pas comme ça ! mais j'ai découvert ça cette année en géo et c'est passionnant !

Par **Nounoupoun**, le **04/12/2006** à **16:46**

Le p du réchauffement climatique ce sont les conséquence désastreuses qu'il peut engendrer. Certes l'effet de serre est naturel. Mais l'industrialisation de l'Occident l'fortemen accentué. Idem encore maintenant. De plus la Chine et l'Inde qui sont en plein dedans contribue encore plus à cet effet! Et je ne parle pas des pays non industrialisé qui réclament un "droit à polluer" pour se moderniser. Droit qu'on ne peut même pas leur refuser: on a pu polluer autant qu'on a voulu et maintenant que eux ont besoin de ca, il faudrait arrêter de le faire pour protéger la planète.

Mais les conséquences sont là: on a des glaciers qui disparaissent, des catastrophes naturelles de plus en plus violentes, des espèces qui disparaissent, des saisons qui jonglent et s'inversent. Tout ce dérèglement climatique est dû au seul fait de l'homme. La nature seule n'en serait pas arrivé là, l'équilibre naturel aurait joué.

Ensuite il y a des constats: le pétrole n'est pas inépuisable, il faut donc trouver des énergies nouvelles ...

Et que fera t-on lorsqu'on les glaciers dans des années et des années auront entièrement fondus? Le niveau de l'eau va augmenter, ce qui signifie moins de terre, donc des inondations, des typhons et autres ... Par conséquent des gnes à sauver, à aider, des choses à reconstruire ... sur une parcelle de terre qui n'existera plus puisque sous l'eau. Et pour le coup, industrialisé ou pas, l'aide leur sera nécessaire. Ce type d'aide est "facile" à offrir lorsqu'il s'agit de petites surface, de petite catastrophes (qui paraissent déjà énormes) mais si ca fini par toucher des millions de gens? Que va t-on faire?

Je crois que ce n'est pas pour rien qu'on s'affole aujourd'hui sur le réchauffement climatique. Ca va avoir des répercutions énormes. A tel point que Stern (un économiste anglais) a chiffré le cout: ca nous coutera 5500 milliards d'euros!

Par **Murphys**, le **04/12/2006** à **19:06**

Deux questions sur le rechauffement climatique (je ne prends pas partie):

1) La période où la France s'est montrée la plus polluante de son histoire (revolution industrielle), n'est-elle pas celle grace à qui nous avons le niveau de vie que nous avons aujourd'hui?

2)La génération du babyboom et la suivante, qui ont consommé de tout de maniere disproportionnée et sans commune mesure dans l'histoire, est-elle crésible aujourd'hui à demander à notre génération de se serrer la ceinture a cause de leurs excès ces 50 dernieres années?

Par **Camille**, le **05/12/2006** à **12:29**

Bonjour,

A mon avis, c'est parce qu'on est trop nombreux, sur cette planète...

Et ça empire de jour en jour !

Dans 50 ans d'ici, on va les mettre où tous ces gens-là ?

D'ailleurs, quand on dit que la Terre a une masse d'environ :))

$5,9736 \times 10^{24}$ kg, c'est avec ou sans la population ?

Par **mathou**, le **05/12/2006** à **13:15**

Je me joins au cœur des loups : et toutes ces loupiottes depuis novembre qui sont censées célébrer Noël, et tous ces magasins qui pompent du courant la nuit pour éclairer leurs vitrines, c'est vraiment utiles ? Même si c'est infime, ce serait une économie d'énergie de ne pas les

brancher plus d'un mois. On s'embourbe dans la c*****e

Par **Camille**, le **05/12/2006** à **14:23**

Bjr,

Tout à fait ! Et les lampions et les feux d'artifice du 14 juillet, alors ?

Sachant que chaque pays en fait autant le jour de sa propre fête nationale !

Devrait être interdit tout ça !

Extension des feux obligatoire à 22h30 partout dans le monde !

Là, ça ferait des économies...

Par **Murphys**, le **05/12/2006** à **19:16**

[quote="Camille"]Bonjour,

A mon avis, c'est parce qu'on est trop nombreux, sur cette planète...

Et ça empire de jour en jour !

Dans 50 ans d'ici, on va les mettre où tous ces gens-là ?

D'ailleurs, quand on dit que la Terre a une masse d'environ :))

$5,9736 \times 10^{24}$ kg, c'est avec ou sans la population ?

[/b>quote]

Avec l'augmentation de l'obésité ou sans?

Par **Camille**, le **06/12/2006** à **00:43**

Bonsoir,

[quote="Murphys":3rxgveg3]

Avec l'augmentation de l'obésité ou sans?[/quote:3rxgveg3]

Là, le problème le plus grave pourrait être le déséquilibre par déplacement du centre de gravité terrestre...

Par **deydey**, le **13/11/2008** à **14:20**

un ti up :

[url:1s5twjaa]http://www.taraexpeditions.org/fr/gallery_detail.php?id_page=14&id_gallery=388[/url:1s5twjaa]

[url:1s5twjaa]http://www.paris.fr/portail/accueil/Portal.lut?page_id=1&document_type_id=2&document_id=...

J'essaie d'y aller ce week-end, je vous ferais part de mes impressions. (si cela vous dit)

Par **Kem**, le **13/11/2008** à **20:09**

Pour revenir de ce drame planétaire à mon splendide nombril ...

Quand j'étais gamine, nous attendions déjà la montée des eaux. Car effectivement, au plat pays qui est le mien, nous aurions eu, dans notre belle campagne, une plage magnifique.

Par contre, faudrait se séparer de la Flandre avant qu'elle ne soit inondée, sinon la Wallonie

risque de devoir accueillir tout ça 

Bon sérieusement :

Depuis des millénaires y'a des changements climatiques. Dans la bande annonce, on parle des quatorze dernières années.

Ok ... jamais je ne dirais que l'influence de la pollution humaine n'est pour rien dans les dérèglements.

Certainement, ceux-ci ont du contribuer à une aggravation / accélération.

Je suis tout de même en train de me dire que si nous vivions une nouvelle aire glaciaire ou une nouvelle aire tropicale (je prends comme référence nos latitudes), la race humaine n'est tout simplement pas équipée pour y survivre.

Y'a des races bien plus solides qui n'ont pas passé le cap

:roll:

Image not found or type unknown

:lol:

Alors nous ... avec une peau fragile et même pas de griffes; nous sommes ridicules Image not found or type unknown

Mais une fois de plus, ce sont les pays climatisés et déjà équipés qui pourraient tenir le coup. Et tous les pays pauvres ravagés et leurs populations décédées.

Accueillir tout le monde là où les climats resteront les plus vivables ... Vouloir de l'espace pour vivre mais ne pas être égoïste ... Cesser de spéculer sur les matières premières vitales ... cesser de consommer bêtement ... réfléchir plus loin que sa propre retraite ?

Gageure ?

Moui ...

Par **fan**, le 13/11/2008 à 22:34

Avant que cela arrive, nous ne serons peut-être plus de ce monde.

Ici, nous avons la crainte que les volcains se réveillent car ils ne sont qu'endormis, le magma n'est pas très profond, pour les scientifiques. Je pense que lorsque le climat se réchauffera, il y aura de nouveaux puits qui sortiront de terre. Oui, je suis d'accord faisons attention mais s'es-tu que les bouses de vaches émanent un gaz qui aident à la formation du trou d'ozone ?

Par **pipou**, le 14/11/2008 à 06:53

:D

ce sont les pets de vaches qui dégagent du méthane fan Image not found or type unknown

après, je risque de paraître défaitiste, mais je suis moi même une grande écolo (et végétarienne) et j'essaye de faire des petits efforts dans la vie quotidienne, mais quand j'ai travaillé en entreprise ces vacances, et que j'ai vu tout le gaspillage chaque jour, chaque semaine, que ce soit en terme de papier, d'électricité, ou autre, je me dis que ce que je fais est peut-être bien, mais une goutte d'eau dans un océan ! Vous imaginez pas à quel point ça peut polluer ces bureaux, et juste parce que les employés ne payent pas la note d'électricité, ou les papiers, ils se permettent un gaspillage monstre. C'est abominable je trouve (en plus c'était un petit bureau, vous imaginez les grandes filiales à travers le monde ?!)

Par **fan**, le 14/11/2008 à 17:23

Pour le papier, il y a le recyclage.

En tant qu'écologiste, sais-tu que les écorces d'orange lorsqu'elles sont jetées dans la nature mettent un temps indéfini pour disparaître*.

* je ne me rappelle plus combien de dizaines d'années mais c'est assez impressionnant.

Par **pipou**, le **14/11/2008** à **18:09**

non je ne savais pas, on peut pas tout savoir, même en m'affirmant écolo, mais maintenant

que tu m'as dit, je le sais. Merci fan 

mais si on suit ta logique : le papier ça se recycle. Ben les écorces d'orange on peut les recycler aussi, et de plein de façon différentes :

- pour la déco (on les fait sécher et on peut faire des guirlandes avec et tout)
- pour en faire des bijoux
- pour en faire des cosmétiques bios (ma maman en fait tout plein à la maison)
- on les mets à tremper pis on fait de la purée avec, pis on met dans la benne à composte, et

hop ! un an plus tard, plein de vitamines pour les plantes ! 

ou voilà pour toi : http://www.re-f-use.com/view_product.php?id=5006

:D

Tu vois fan, faut pas dramatiser pour de pauvres petites écorces d'oranges 

sinon : un ptit truc qui je pense, pollue énormément aussi : les couches culottes jetables !!!!!
Un bébé en utilise à peu près 2 ou 3 par jour, pendant les 2 premières années de sa vie. Ca fait un total énorme par bébé, sans compte que financièrement, ça revient quand même à cher, alors que des couches culottes recyclables, ben ça dure, ça pollue pas, et c'est moins cher sur un long terme ...

Par **x-ray**, le **14/11/2008** à **20:37**

Lu dans le Monde d'hier. Horrible :

http://www.lemonde.fr/archives/article/..._219_0.html

Pour l'inondation définitive de la Flandre, je vote pour !!

Par **Murphys**, le 14/11/2008 à 22:02

Totalement contre, le Tour des Flandres est un monument, plutôt voir le nord de la France passer sous la flotte, mais qu'elle s'arrête au vélodrome pour Paris-Roubaix.

Par **elody25**, le 14/11/2008 à 23:03

je pense que si le gouvernement avait des réponses plausibles à ce problème on irait plus loin. c'est pas chacun de notre côté qu'on peut arriver à quelque chose. Le protocole de Kyoto est un bon début mais ça ne suffit pas. Mais quand j'entend notre chère ministre de l'économie Mme Lagarde nous dire "baissez le chauffage à 19°C et allez au travail à pied ou en vélo" ça me fait assez rire. C'est pas elle qui se peule dans son appart en plein hiver ou il fait -20°C dehors et qui va au ministère sous la neige à pied.

Si on veut que ça bouge il faut de vraies réformes au lieu de mener la politique de l'autruche en nous rabachant qu'il faut qu'on se débrouille tous de notre côté. À notre échelle on ne peut rien.

Il faudrait aussi que les pays comme les USA ou la Chine et l'Inde se bougent un peu, parce qu'ils nous enfoncent quelque chose de mignon...

Par **Murphys**, le 15/11/2008 à 12:28

[quote="elody25":tvrw5c4l]

Si on veut que ça bouge il faut de vraies réformes au lieu de mener la politique de l'autruche en nous rabachant qu'il faut qu'on se débrouille tous de notre côté. À notre échelle on ne peut rien.

Il faudrait aussi que les pays comme les USA ou la Chine et l'Inde se bougent un peu, parce qu'ils nous enfoncent quelque chose de mignon...[/quote:tvrw5c4l]

On pourra faire toutes les formes qu'on voudra, il faudrait [b:tvrw5c4l]surtout[/b:tvrw5c4l] que les pays comme les USA, ou la Chine et l'Inde se bougent tout court.

Mais d'un autre côté, doit-on dire aux Chinois et aux Indiens, qu'ils ne doivent pas récupérer le retard accumulé sur les occidentaux qui se sont développés en polluant comme des malades. D'ailleurs je trouve amusant que ce soit les générations du consumérisme, c'est à dire ceux qui ont gaspillés qui viennent nous dire qu'on devra se serrer sa ceinture. La question, pourquoi moi je devrais tout payer 3 fois plus cher pour des conneries que votre génération a faites? Pourquoi vous ne nous rendez pas de compte pour tout ça? Et en plus c'est nous qui allons payer leurs retraites.

Par **elody25**, le 15/11/2008 à 13:40

C'est de toute façon un débat qui n'en finira jamais parce que comme le dit si bien Murphy on peut pas interdire à des pays comme la Chine et l'Inde de se développer. Mais en même

temps on ne peut pas continuer comme ça alors que faire? C'est les animaux qui payent le plus nos conneries, excusez moi du terme... comme le dit si bien Bénabar "il n'y a que l'ours blanc qui s'étonne encore que la banquise fonde"

Par **Camille**, le 15/11/2008 à 14:55

Bonjour,

[quote="Murphys":1vdp4sa6]

La question, pourquoi moi je devrais tout payer 3 fois plus cher pour des conneries que votre génération a faites? Pourquoi vous ne nous rendez pas de compte pour tout ça?[/quote:1vdp4sa6]

Excellente idée ! Concrètement, on fait comment ?

Vous allez demander à vos parents et à vos grands parents de vous rembourser les deux tiers du prix de tout ce que vous achetez ?

A l'inverse, ceux qui se sont battus pour que puissiez vivre dans un pays libre, il vous envoient la facture à vous ?

[quote="Murphys":1vdp4sa6]

Et en plus c'est nous qui allons payer leurs retraites.[/quote:1vdp4sa6]

Et qui paiera la vôtre ? Si vous avez résisté au réchauffement de la planète d'ici là...

Par **Camille**, le 15/11/2008 à 15:01

Bonjour,

[quote="elody25":24nauu2r]

C'est les animaux qui payent le plus nos conneries, excusez moi du terme... comme le dit si bien Bénabar "il n'y a que l'ours blanc qui s'étonne encore que la banquise fonde"[/quote:24nauu2r]

Certes, mais les dinosaures ont disparu et là, ce n'est pas de la faute de l'homme.

La Terre n'est pas un monde figé qui ne devrait plus évoluer et rester tel qu'il est ad vitam aeternam. La seule question est de savoir s'il évolue dans le bon sens.

Que l'ours blanc disparaisse c'est bien malheureux, mais pas sûr que ça irait beaucoup mieux si on arrivait à ressusciter les dinosaures. Or, ils ont bien disparu aussi...

Par **elody25**, le 15/11/2008 à 15:43

sauf qu'on accélère considérablement le processus.....

Par **Murphys**, le 15/11/2008 à 16:31

[quote:u75nvvu5]Excellente idée ! Concrètement, on fait comment ?

Vous allez demander à vos parents et à vos grands parents de vous rembourser les deux

tiers du prix de tout ce que vous achetez ?

A l'inverse, ceux qui se sont battus pour que puissiez vivre dans un pays libre, il vous envoient la facture à vous [quote:u75nvvu5]

Si "vous" prenez ces 2 phrases sans la phrase précédente, cela change le sens des propos. Methode de journaliste en vogue sur ce forum. Je faisais le parallèle avec les ultra pollueurs consumériste baby boomers qui nous demandent de se serrer la ceinture en nous culpabilisant.

[quote:u75nvvu5]Et qui paiera la vôtre ? Si vous avez résisté au réchauffement de la planète d'ici là...[/quote:u75nvvu5]

Idem juste au dessus.

[quote:u75nvvu5]Certes, mais les dinosaures ont disparu et là, ce n'est pas de la faute de l'homme.

La Terre n'est pas un monde figé qui ne devrait plus évoluer et rester tel qu'il est ad vitam aeternam. La seule question est de savoir s'il évolue dans le bon sens.

Que l'ours blanc disparaisse c'est bien malheureux, mais pas sûr que ça irait beaucoup mieux si on arrivait à ressusciter les dinosaures. Or, ils ont bien disparu aussi...[/quote:u75nvvu5]

Contradiction entre la première phrase et la dernière, l'ours blanc est en train de disparaître à cause de l'homme, les dinosaures ont disparu du fait de la nature.

Que la planète évolue c'est un fait, que le réchauffement climatique soit un phénomène naturel, c'est certain et je suis le premier à le dire quand quelqu'un dit que le réchauffement climatique c'est la faute de l'homme.

Les dinosaures ont disparu du [b:u75nvvu5]seul[/b:u75nvvu5] fait de la nature. Depuis que l'homme existe, des espèces ont disparues ou vont disparaître, et pas seulement parcequ'il accélère le réchauffement climatique dans des proportions dramatiques pour les espèces qui auraient pu s'adapter si le réchauffement avait été naturel (cas des coraux notamment)

Par **elody25**, le **15/11/2008 à 16:48**

effectivement ils disparaissent aussi parce qu'on les tracs pour leur peau, leur poil, pour se faire de la maille comme dirait l'autre.....

Par **mathou**, le **15/11/2008 à 17:10**

C'est aussi deux poids, deux mesures. Des animaux disparaissent parce que leurs prédateurs naturels les mangent... et que ces prédateurs naturels peuvent proliférer grâce à l'absence de leurs propres prédateurs, du fait de l'existence de l'être humain ou d'un changement naturel des conditions du milieu d'habitation. C'est une question d'évolution, il ne peut pas y avoir de vie figée. C'est aussi valable pour l'espèce humaine qui se croit responsable de toutes les autres formes de vie sur Terre et qui sentimentalise un peu trop alors que la Vie biologique continue que l'homme agisse ou pas (j'y pense, des scientifiques ont réussi à cloner des souris congelées depuis seize ans. L'expérience a réussi donc ils pensent essayer de cloner des mammoths. Et là je sentimentalise : ils vont vivre comment les mammoths, s'ils n'ont

pas de période glaciaire ? xD).

Après, sur le plan international, je rejoins Murphys sur les grands pollueurs. Les petites mesures personnelles à la Nicolas Hulot sont mignonnes et moralement satisfaisantes mais ça sert pas à grand chose. Je veux dire, ce n'est pas parce que j'utilise du papier recyclé et que j'éteins les lumières que ça va contrebalancer les rivières en Chine qui débordent de

mousse bleue ou rose chimique Image not found or type unknown C'est pas ça non plus qui va aider à dépolluer les sols des restes de l'industrie du début du XXème siècle.

Pour les Etats-Unis ça va peut-être changer avec les récentes élections puisqu'apparemment des partisans de l'écologie seraient amenés à occuper des postes importants ?

Par **fan**, le 16/11/2008 à 00:08

L'homme se tue lui-même -usines polluantes, fruits et légumes forcés -.

Par **elody25**, le 16/11/2008 à 15:37

tout a fait d'accord, on s'autodétruit, la terre elle se remettra très bien de toutes les bêtises qu'on fait, de tout ce qu'on fait subir à la nature. Cela prendra du temps mais à l'échelle de la terre c'est rien. Mais l'homme lui ne s'en remettra pas

Par **fan**, le 16/11/2008 à 16:12

Je ne pense pas que la planète s'en remettra. En ce qui me concerne, je vois la disparition de la planète et de l'homme en même temps.

Par **deydey**, le 16/11/2008 à 19:15

[quote="fan":3q2u3242]Je ne pense pas que la planète s'en remettra. En ce qui me concerne, je vois la disparition de la planète et de l'homme en même temps.[/quote:3q2u3242]

:roll:

Dans ce cas-là autant se flinguer tout de suite... Image not found or type unknown

Ou alors, je propose que l'on aille coloniser une autre planète en virant quelques espèces naturelles de ladite colonie... non? ...[img:3q2u3242][Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés](http://smileys.sur-la-</p></div><div data-bbox=)

toile.com/repository/Nature/0013.gif[/img:3q2u3242]

La Terre a je-ne-sais-plus-combien d'années, elle est passée par des périodes que l'humanité n'a pas connu et d'autres que cette dernière a connu. Certes on a foutu le bordel pour se développer et autres choses, mais je pense que l'Homme- même si pas moment il est très con- dispose d'une certaine capacité d'adaptation. Ce ne sera pas évident, on ne vivra plus comme avant, il faudra changer.

Si justement, on dépense des sommes folles pour aller visiter Mars et regarder un peu sa composition chimique, ce n'est pas pour faire joli, mais plutôt pour essayer d'interpréter si la Terre peut finir comme cela...

Après, effectivement, cela ne sert plus à grand chose d'éteindre les lumières ou autre, si ce n'est que cela pourrait permettre d'endiguer certains effets sur un court terme en attendant de trouver une solution.

Dans Alternatives Economiques, il parlait à propos de la crise, en disant que le développement durable était en somme une bonne idée. Mais qu'avec la crise, cela n'allait pas durer, car ce n'était pas rentable. Le Grenelle est arrivé un peu tardivement selon l'auteur.

Par **fan**, le **16/11/2008** à **20:24**

Mars est une planète trop chaude et Vénus trop froide mais il y a d'autres galaxies et d'autres planètes Terre.

Par **deydey**, le **16/11/2008** à **22:02**

[quote="fan":3j5grbyt]Mars est une planète trop chaude et Vénus trop froide mais il y a d'autres galaxies et d'autres planètes Terre.[/quote:3j5grbyt]

C'est puissant dis donc comme réponse. Je sais que Mars est trop chaude et Vénus trop froide... Mais, apparemment, si on écoute les informations (ou si on a la chance de pouvoir les écouter), il existerait de l'eau sous une certaine forme sur Mars. Or, théoriquement, qui dit eau, dit prolifération de tout un tas de petites bactéries, un peu, comme c'est étrange, sur Terre, alors que cette petite planète ne portait que des couches culottes.

Par **Camille**, le **17/11/2008** à **11:37**

Bonjour,

[quote="Murphys":bshry9g9]

Je faisais le parallèle avec les ultra pollueurs consumériste baby boomers qui nous demandent de se serrer la ceinture en nous culpabilisant.

[/quote:bshry9g9]

Parallèle entre qui et qui ? Et qui sont ces "ultra pollueurs consumériste baby boomers qui

nous demandent de se serrer la ceinture en nous culpabilisant' dont vous parlez ? Et à qui, si j'ai bien compris, vous voulez demander de vous rembourser.

[quote="Murphys":bshry9g9]

les générations du consumérisme, c'est à dire ceux qui ont gaspillés qui viennent nous dire qu'on devra se serrer sa la ceinture. La question, pourquoi moi je devrais tout payer 3 fois plus cher pour des conneries que votre génération a faites? Pourquoi vous ne nous rendez pas de compte pour tout ça? Et en plus c'est nous qui allons payer leurs retraites.

[/quote:bshry9g9]

"Méthodes de journalistes", dites-vous ?

[quote="Murphys":bshry9g9]

Contradiction entre la première phrase et la dernière, l'ours blanc est en train de disparaître à cause de l'homme, les dinosaures ont disparu du fait de la nature.

[/quote:bshry9g9]

Quelle contradiction ? C'est vous qui en voyez une là où il n'y en a pas.

Les dinosaures ont disparu, l'ours blanc va peut-être disparaître, je n'ai rien dit d'autre et ça n'a rien d'une contradiction.

"Méthodes de journalistes", dites-vous ?

Si je comprends bien, si c'est un phénomène naturel, c'est bon, si c'est l'homme qui l'a provoqué, c'est pas bon. D'ailleurs, qui vous dit qu'ils ont disparus pour une cause naturelle ? (sauf si, pour vous, ne sont baptisées "pas naturelles" que les seules causes dues à l'homme, bien sûr)

[quote="Murphys":bshry9g9]il accélère le réchauffement climatique dans des proportions dramatiques pour les espèces qui auraient pu s'adapter si le réchauffement avait été naturel (cas des coraux notamment)[/quote:bshry9g9]

En quoi est-ce dramatique ? c'est la seule question. Peu importe que les hommes en soient responsables ou pas et de savoir qui parmi eux.

Sauf, éventuellement, s'il y en a eu qui l'auraient fait délibérément en toute connaissance de cause.

Par **Camille**, le 17/11/2008 à 11:40

Bonjour,

[quote="fan":39wfaqtn]Mars est une planète trop chaude et Vénus trop froide[/quote:39wfaqtn]

Euh... vous êtes sûre que ce n'est pas plutôt le contraire ?

Température moyenne au sol :

Vénus : 464°C

Mars = -63°C

Par **Camille**, le 17/11/2008 à 11:45

Re,

[quote="fan":2i0tqtfo]Je ne pense pas que la planète s'en remettra. En ce qui me concerne, je vois la disparition de la planète et de l'homme en même temps.[/quote:2i0tqtfo]

Moi, ça m'étonnerait beaucoup. A fortiori, en même temps que l'homme.

Parce qu'elle va prendre deux ou trois degrés de plus, voire même dix ? Elle en a connu bien d'autres, la Terre et elle en connaîtra encore. Même si l'homme disparaît.

(qui, après tout, n'est que le résultat de mutations génétiques d'une espèce animale comme une autre).

Pourquoi voudriez-vous qu'elle disparaisse si vite ? En explosant ? En s'évaporant ?

Simplement à cause des gaz à effet de serre ?

Par **Yann**, le **17/11/2008** à **14:14**

Il faut arrêter les scénarios fin du monde. A mon avis Camille a raison, on a plus de souci à se faire pour les êtres vivants en général et pour notre espèce en particulier que notre planète.

Elle va souffrir c'est certain, mais je pense qu'on s'autodétruira bien avant qu'elle ne meurt.

Dans l'absolu, la fonte des glaces etc... en quoi ça abîme la planète en elle-même? Ce sont les éco-systèmes qui dégustent, pas la planète.

Par **Ishou**, le **17/11/2008** à **17:33**

Je pense que même si les éco-systèmes mutent, la planète en elle-même restera encore longtemps après

Par **Camille**, le **18/11/2008** à **10:53**

Bonjour,

[quote="Yann":2hqhgso1]

Dans l'absolu, la fonte des glaces etc... en quoi ça abîme la planète en elle-même? Ce sont les éco-systèmes qui dégustent, pas la planète.[/quote:2hqhgso1]

Au sens scientifique (vrai et non pas écolo) du terme, ils ne "dégustent" pas, ils évoluent, nuance. Alors, évoluent-ils dans le bon sens ou pas ?

Sauf que, [u:2hqhgso1]c'est nous qui fixent quel est le bon sens[/u:2hqhgso1]. Les ours disparaissent ? Catastrophe ! Les méduses prolifèrent ? Catastrophe ! Les arbres disparaissent ? Catastrophe ! Les algues prolifèrent ? Catastrophe !

Parce qu'on s'est fixé une sorte "d'ordre immuable" sur la base d'un "monde parfait" (qui n'a en fait jamais existé) et qui devrait rester figé. Une chose est certaine, si le monde évolue (et il évolue), il sera nécessairement différent d'aujourd'hui et on ne pourra peut-être plus faire les mêmes choses qu'avant ou pas de la même façon.

Est-ce que ce sera mieux, est-ce que ce sera pire ? Mystère et boule de gomme.

Ce que j'aime bien c'est que ceux qui ne sont pas capables de vous prédire le temps qu'il va faire dans 5 jours sont capables de vous prédire celui qu'il va faire dans 50 ans. Mais, paraît que c'est pas pareil.

Mais, effectivement, je me verrais bien dans 50 ans, allongé les doigts de pied en éventail sous les cocotiers par 35° à l'ombre, au bord de la mer, à Mortagne au Perche...

Bon, faudra que je trouve une solution pour éliminer les algues myriapodes et les méduses géantes qui prolifèrent dans la marina que je loue à prix d'or aux riches touristes chinois. Ah oui, et il faudra que je rachète des munitions contre les ours qui ont fini par descendre du pôle nord et se sont adaptés au climat tropical de notre belle (nouvelle) côte normande et qui prolifèrent, c'est une vraie catastrophe...

8)

Image not found or type unknown

Par **Yann**, le **18/11/2008** à **13:43**

:lol:

Achetez du terrain maintenant qu'il ne vaut rien, il y a une plus-value à faire. Image not found or type unknown

Par **Murphys**, le **18/11/2008** à **15:03**

Camille,

Oui, je considère tout changement du fait de l'homme comme mauvais. Il y'a une différence fondamentale entre la disparition d'une espèce du fait de la nature et la disparition du fait de l'homme.

[quote:183a8fte]En quoi est-ce dramatique ? c'est la seule question[/quote:183a8fte]
La drame est tout simple, une espèce fait disparaître tout les autres et elle-même. Le problème n'est pas que la saloperie qu'est l'être humain se fasse disparaître elle-même, mais qu'elle entraîne la disparition des autres pour des raisons qui n'ont rien à voir avec la survie. On a pas fait disparaître le dodo pour survivre, le diable de Tasmanie, le dauphin du yang tsé, etc...parceque c'était vital. L'homme ne fait rien de vital à sa survie (excepté ceux qui meurent de faim mais ce ne sont pas vraiment eux qui sont les plus responsables de la disparition d'espèce, juste pour son confort personnel.

Par **Camille**, le **18/11/2008** à **15:31**

Bonjour,

[quote="Yann":ik6sggut]Achetez du terrain maintenant qu'il ne vaut rien, il y a une plus-value

à faire. Image not found or type unknown[/quote:ik6sggut]

Voir...

<http://www.juristudiant.com/forum/viewt ... sc&start=0>

:wink:

4ème message Image not found or type unknown

Par **Yann**, le **18/11/2008** à **16:08**

:wink:

Bien vu. Image not found or type unknown

Par **Elenwë Estellië**, le **25/11/2008** à **16:12**

La vérité, tout le monde la sait maintenant. Que ce soit parce qu'elle a été deviné (tout le monde ou presque a eu l'occasion de suivre un minimum l'actualité de ces dernières années) ou parce qu'elle a été clairement donné.

Notre planète se réchauffe progressivement entraînant d'importantes montées du niveau des eaux en raison de la fonte des glaces, un important dessèchement dans certaines régions, une forte humidité et des inondations dans d'autres, des cataclysmes naturels (tels qu'incendies, inondations, tempête, cyclones, raz-de-marées) ont lieu de plus en plus fréquemment, les trous créés dans la couche d'ozone s'élargissent laissant filtrer les rayons radioactifs du soleil, les pollutions de l'eau, de l'air et de la terre sont de plus en plus graves, entraînant un fort impact sur l'écosystème, tuant des espèces et en faisant proliférer d'autres, créant des monstres tels que les perches du Nil dans le Lac Victoria, etc.

Ça c'est l'état de notre Terre... Une Terre qui n'est pas notre bien le plus précieux puisqu'elle ne nous appartient pas, mais une Terre qui vaut pour nous en réalité bien plus que ça. C'est le seul endroit où pour l'instant nous pouvons vivre et exister, nous, l'espèce humaine. La Terre est le berceau de l'humanité, et elle se meurt, s'étirole peu à peu. Notre Terre est malade, tous les symptômes y sont. Mais quelle est la maladie en réalité ? Qui est le virus ? Serait-ce l'Homme comme disent certains ? La bêtise humaine comme tempère d'autres ?... C'est pourtant normal que l'Homme évolue, et son évolution a entraîné des industries polluantes, une superproduction et une forte consommation. Peut-on le blâmer pour ça ? Pour ma part, je ne pense pas. Mais les phénomènes n'auraient sans doute pas été aussi rapides si les hommes n'avaient pas été aussi négligents. En égoïstes qu'ils sont, ils ne pensent qu'aux intérêts du moment, "leurs" intérêts, sans se soucier de l'avenir. Et l'"avenir" est à présent de plus en plus proches, certains commencent "enfin" à réagir, d'autres pas. Comme on le voit souvent un peu partout, faire attention à notre planète commencent par des gestes simples que l'on fait chez soi, des gestes de précaution pour éviter pollution et gaspillage : faire attention à la consommation des énergies en limitant et en rationalisant leur utilisation (eau, électricité, etc.), faire le tri de ses déchets, respecter l'environnement, refuser les sacs plastiques pour les courses et préférés les grands sacs à multiples usages ET recyclables ou les paniers, limiter les produits à emballages, etc.

Je suis toujours effarée par la saleté d'une grande majorité de personnes qui jettent leurs

chewing-gums et leurs cigarettes par terre, dans la rue...

:roll:

Image not found or type unknown

Pour ma part cependant je pense que le phénomène de "dissolution de l'esprit" entraînera la

perte des humains bien plus vite que le dérèglement et la disparition de notre planète... Image not found or type

Par **Camille**, le **26/11/2008** à **12:35**

Bonjour,

[quote="Elenwë Estellië":2cdsa311]

Notre Terre est malade, tous les symptômes y sont. Mais quelle est la maladie en réalité ? Qui est le virus ? Serait-ce l'Homme comme disent certains ? La bêtise humaine comme tempère d'autres ?...

[/quote:2cdsa311]

Non, elle n'est pas malade, elle évolue. La question est de savoir dans quel sens, de savoir si les hommes y sont pour quelque chose et si oui, est-ce qu'on peut "rectifier le tir".

Or, si tout le monde est d'accord sur les symptômes (et encore...), en fait, les causes ne sont que des hypothèses, quand aux remèdes, n'en parlons pas.

Et on a surtout la mémoire courte : les grandes crues de 1910 à Paris n'étaient pas dues à "l'explosion industrielle". A la même époque, une tornade a ravagé tout une partie de la banlieue ouest de Paris. A cause de la pollution due à la bagnole ?

On pourra remarquer que, du jour où on a interdit les CFC, on n'a plus entendu parler de la couche d'ozone, alors qu'on nous en bassinait presque tous les soirs à la télé. Réglé du jour au lendemain, le problème ?

Ce qui m'inquiète toujours un peu, c'est quand ceux qui sont infichus de prévoir le temps qu'il va faire dans 5 jours ou dans 5 mois, vous le prédisent avec une bonne précision dans 5 ans et avec une précision digne d'un horloger suisse pour dans 50 ans.

D'ailleurs, vous avez remarqué ? Toutes les grandes catastrophes annoncées vont à peu près toutes se produire dans "environ 50 ans".

[quote="Elenwë Estellië":2cdsa311]

Je suis toujours effarée par la saleté d'une grande majorité de personnes qui jettent leurs

chewing-gums et leurs cigarettes par terre, dans la rue... Image not found or type unknown

[/quote:2cdsa311]

Et je vous dis pas, vu qu'on est un peu plus de 6 milliards et demi, même à raison de seulement un chewing-gum par tête de pipe, combien ça en fait...

:D

Image not found or type unknown

Par **pipou**, le **26/11/2008** à **14:55**

[quote="Camille":1axx8g1w][quote="Elenwë Estellië":1axx8g1w]

Je suis toujours effarée par la saleté d'une grande majorité de personnes qui jettent leurs

chewing-gums et leurs cigarettes par terre, dans la rue... Image not found or type unknown

[/quote:1axx8g1w]

Et je vous dis pas, vu qu'on est un peu plus de 6 milliards et demi, même à raison de seulement un chewing-gum par tête de pipe, combien ça en fait...

Image not found or type unknown [/quote:1axx8g1w]

Enlèves à peu près 4 608 595 personnes, car à Singapour les chewing-gums sont interdits

Image not found or type unknown

quoi que moi j'en donnerai bien à mon bébé perroquet, vu comme il me bouffe les mains et

les cheveux ... Image not found or type unknown